



令和7年7月発行

暑さも日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。この時期は体力や食欲が落ちたりと夏バテしやすい時期です。生活のリズムを整えながら、夏を元気に乗り越えていきましょうね。

6月中旬頃からは水遊びが始まりました。タライに水を張っていると、興味を持って中を覗き込んだり、中に入ってみたりと積極的に水に触れる姿が見られました。お水がかかると涙がでるお友だちもおられました。水の感触や冷たさを感じながら、夏ならではの遊びを存分に楽しんで欲しいと思います。

園の畑ではさつま芋の苗植えがあり、苗植えの様子を見学しにバギーに乗って畑へお散歩に行きました。苗の葉っぱを目の前に持ってくると、手を伸ばして触ったり、握ってみたりと感触を楽しんでおられました。

お部屋では少しずつ寝返り、這い這い、つかまり立ちなど、それぞれが個々のペースでできるようになり、日々成長を感じています。お歌や保育士の言葉がけに「バイバイ」をしたり「は～い」と手をあげたりと、とっても可愛いうめぐみさんですよ。七夕製作で足形をとり、七夕飾りも作りました。お家で短冊に願い事を書いて持ってきて頂いたものを笹に願いを込めて七夕飾りと一緒に飾ります。みんなの願いが叶いますように！

また、先日はお忙しい中保育公開に多数ご参加頂き、ありがとうございました。お家の方と一緒に嬉しそうなうめぐみさんでしたね。

7月も体調に気をつけ、元気に過ごしていきたいと思います。

☆今月のわらい☆

○夏の暑さに負けず、心地よく過ごす。

○身近で興味のあるものを見つけて、積極的に関わろうとする。



☆食中毒予防のため、7月～9月はお弁当の日はありません。

☆爪のチェックをお願いします。伸びてきていると爪で顔を引っかいてしまったり、怪我にもつながりますので、短く切って頂きますようお願いいたします。

☆連絡帳の最後のページに貼ってある食材調査票をご確認頂き、食べていない食材があればご家庭で試してください。また、食べられましたらノート等でお知らせください。

